

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern viel Erfolg für das vor uns liegende Schuljahr 2017/ 2018. Herzlich willkommen heißen möchte ich besonders die Eltern und Erziehungsberechtigten unserer neuen Klassen 5.

Das neue Schuljahr bringt einige Veränderungen mit sich, über die ich Sie gerne informieren möchte:

Neubesetzung der Schulleiterstelle

Nach mehr als 35 Jahre Dienstzeit an der Realschule Lage, davon 12 Jahre als Schulleiter, wurde Herr Garrell am 29.8.2017 in den Ruhestand verabschiedet. Wir wünschen ihm für diesen neuen Lebensabschnitt alles Gute und danken herzlich für seinen Einsatz für unsere Schule.



Herr Garrell erhält bei seiner Verabschiedung vom zuständigen Dezernenten, Herrn Husemann, die Urkunde zur Pensionierung. © Fries

Zum 1.9.2017 wurde ich zum Nachfolger von Herrn Garrell ernannt. An dieser Stelle möchte mich Ihnen kurz vorstellen:

Mein Name ist Jürgen Franke und ich bin 45 Jahre alt. Mit meiner Familie leben ich im Paderborner Ortsteil Benhausen. Ich unterrichte die Fächer Deutsch, Geschichte und Religionslehre. Seit 2007 war ich Konrektor der Städtischen Realschule Lichtenau. Nun freue ich mich auf meine neue Tätigkeit als Schulleiter der Realschule Lage.



Personelle Veränderungen im Kollegium

Zum Ende des Schuljahres 2016/ 2017 wurden Herr Hofbauer und Herr Wendel in den Ruhestand verabschiedet.

Begrüßen können wir zu diesem Schuljahr eine neue Kollegin und einen neuen Kollegen: Frau Drewes (Deutsch, Kunst, Geschichte) sowie Herrn Koch (Erdkunde, Sozialwissenschaften, Geschichte und Religionslehre). Zudem kehrt Frau Radtke Ende September aus der Elternzeit zurück.

Information zur Schulsituation

Wir beginnen das Schuljahr mit etwa 715 Schülerinnen und Schülern und 43 Kolleginnen und Kollegen sowie einer Lehramtsanwärterin. Die Kinder werden in 17 Regelklassen und in 8 Klassen des gemeinsamen Lernens unterrichtet. Zudem gibt es in Kooperation mit dem Gymnasium Lage eine Sprach-fördergruppe, in der ausländische Kinder und Jugendliche auf unterschiedlichen Niveaus die deutsche Sprache erlernen. Darüber hinaus nehmen diese Schülerinnen und Schüler auch am Unterricht der zugewiesenen Regelklassen teil.

Bewegliche Ferientage

Durch den Erlass des Kultusministeriums stehen allen Schule des Landes NRW im Schuljahr 2017/ 2018 vier bewegliche Ferientage zu. An unserer Schule sind diese an folgenden Tagen:

1. Montag, 02.10.2017 (Tag vor dem „Tag der deutschen Einheit)
2. Montag, 30.04.2017 (Tag vor dem „Maifeiertag“)
3. Freitag, 11.05.2018 (Tag nach „Christi Himmelfahrt“)
4. Freitag, 01.06.2018 (Tag nach „Fronleichnam“)

Hinweisen möchte ich auf eine Besonderheit bei der diesjährigen Ferienregelung: Anders als sonst werden wir vom 21.05. bis 25.05.2018 eine Woche Pfingstferien haben.



Mitarbeit in den schulischen Gremien

Eltern, die Ideen zu Gestaltung des Schullebens haben oder sich einfach nur für die Entwicklung unserer Schule interessieren, sind herzlich eingeladen, sich in die Schulpflegschaft und in die Schulkonferenz, dem höchsten Gremium unserer Schule, wählen zu lassen. Auch für die Mitarbeit in den Fachkonferenzen sind Interessierte herzlich willkommen. Wir freuen uns, wenn Sie die Möglichkeit zur Mitgestaltung wahrnehmen!

Abmeldung bei Krankheit

Erkrankte Kinder melden Sie bitte bis zum Beginn der ersten Unterrichtsstunde um 7.40 Uhr im Sekretariat unter der Telefonnummer 05232/950151 am ersten Krankheitstag möglichst unter Angabe der voraussichtlichen Dauer im Sekretariat ab. Bitte geben Sie Ihrem Kind am ersten Schultag nach der Erkrankung eine schriftliche Entschuldigung mit, die bei der Klassenleitung abzugeben ist.

Für eine Krankmeldung vor oder nach den Ferien gilt eine besondere Erlasslage: Eine Krankheit muss durch ein ärztliches Attest bestätigt werden. Erst dann ist das Fehlen entschuldigt.

Homepage

Termine und Aktivitäten an unserer Schule sowie weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage (www.realschule-lage.de).

Ich wünsche uns allen ein erfolgreiches Schuljahr 2017/2018 sowie eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Herzliche Grüße


J. Franke / Schulleiter